

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



KIRCHE IM NDR

Christina Innemann, Polizeiseelsorgerin in Mecklenburg-Vorpommern

Mittwoch, 6. November 2024

In den Herbstferien war es soweit: Wir waren Gastgeber für zwei junge Leute, die in einem christlichen Jugendchor mitsangen. Den Aushang, das Gastquartiere gesucht werden, las ich in unserer Gemeinde. Und war gleich begeistert: Zwei Schlafplätze, einen Abendimbiss. Frühstück und ein Lunchpaket. Das bekommen wir hin, dachte ich.

Einige Tage vorher war es ziemlich stressig. Etwas müde fuhr ich abends los, um die Gäste abzuholen. Es kamen: Zwei sehr nette Jugendliche. Wir hatten einen tollen Abend. Tauschten uns sogar über unseren Glauben aus. Und ich war nach dem Besuch etwas wehmütig, dass der nur so kurz gedauert hatte.

Gastfreundschaft spielt auch in der Bibel eine große Rolle. Jesus und seine Jünger erleben da die ganze Bandbreite: Von der tollen Bewirtung bis zu verschlossenen Türen. Wenn Gastfreundschaft gelingt, ist es eine Bereicherung für beide Seiten. Die Leute erfahren etwas von der Botschaft Gottes. Und, da bin ich mir sicher - auch Jesus hörte Neues und bekam Impulse, die ihn weiterbrachten.

Nach dem Besuch der beiden Jugendlichen weiß ich: Wir werden es wieder tun: Unser Haus öffnen für andere. Um auch so christliche Botschaft zu leben.